



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

270 m²

Réf. 06348

1 990 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux coeur chartrons – somptueuse maison pierre 270m² - 5 chambres - terrasse rooftop + patio – garage privé – luxueuse rénovation venez Découvrir cette maison d'exception à la rénovation soigné. Situé en plein Cœur des beaux chartrons, à deux pas de la rue notre dame et du jardin public, cette maison en pierre de taille, totalement rénové en 2024, combine avec brio modernité et charme d'antan. Idéale pour une vie de famille dynamique et élégante, elle offre un cadre de vie rare, au calme absolu, sans vis-à-vis et à quelques minutes des commerces, restaurants et cafés du quartier. Dès ...

Bordeaux heart chartrons – sumptuous stone house 270m² - 5 bedrooms - roof terrace + patio - private garage - luxury renovation located in the heart of the prestigious chartrons district, just steps from rue notre-dame and the jardin public, this stone townhouse, fully renovated in 2024, masterfully blends modernity with classic charm. Ideal for a dynamic, stylish family lifestyle, it offers an exceptional living environment that is both peaceful and private, yet only minutes from the area's shops, restaurants, and cafés. From the moment you step inside, a bright patio welcomes you into a ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

